

Nombre de alumno: Sergio Ramon Rodriguez Mandujano.

Nombre del profesor: Nayeli Gómez Morales.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico.

Materia: Dirección y Liderazgo.

Grado: 7º

Grupo: Medicina veterinaria y Zootecnia

2022.

**Proceso** administrativo como punto de partida de la dirección.

La dirección es aquel elemento de la administración en el que se logra la realización efectiva de todo lo planeado por medio de la autoridad del administrado.

Los principios de la dirección empresarial tienen su origen en el libro de Henry Fayol (publicado en 1916) que, luego de los avances tecnológicos y de la práctica empresarial de las décadas siguientes, lograron mejorarse.

La Dirección Estratégica de Personas es el campo que estudia relaciones existentes entre la estrategia empresarial, la gestión de los recursos humanos y la estructura.

La dirección es el elemento del proceso administrativo que tiene como finalidad coordinar los elementos humanos de las empresas,

> La dirección es una función administrativa mediante la que se busca influir positivamente en las personas que integran la organización con el objetivo de incrementar su contribución a las metas grupales.

Se trata, en suma, de identificar metódicamente dónde residen las fortalezas de las personas que trabajan en la empresa, y definir las estrategias empresariales y las políticas de recursos utilizando y desarrollando estas ventaias.

La dirección es de vital importancia porque pone en marcha todos los lineamientos establecidos por la planeación y la organización, y por medio de éstas se logran las formas de conducta más deseables en los miembros de la estructura organizacional.

> La Dirección es un aspecto muy importante para el desarrollo de las organizaciones, porque esto trae como consecuencia el comportamiento del recurso humano de la empresa. Exige un alto nivel de liderazgo de quienes dirigen la empresa, requiere el establecimiento de un sistema de comunicación que permita a los colaboradores trabajar en equipo, al coordinar todos sus esfuerzos y contribuir eficazmente al cumplimiento de los objetivos de la organización.

Los proyectos son personas. Para un provecto exitoso es imprescindible que el director del proyecto gestione de manera adecuada el equipo de trabajo.

Las grandes empresas necesitan innovar a un ritmo que no puede ser sostenido por sus esfuerzos internos, razón por la cual cada vez más recurren a la innovación externa como complemento de la propia

Liderazgo. Es la habilidad para motivar a las personas a tu cargo para que se comprometan con proyectos en común y adopten la cultura empresarial. Dirección. Principalmente consiste en administrar el trabajo y garantizar que cada miembro del equipo cumpla eficientemente con sus tareas.

5 Retos actuales de los directivos. Ser directivo de una empresa no resulta sencillo en

- -incertidumbre.
- -globalización.
- -digitalización.
- -gestión del talento.
- -competitividad.

Las habilidades directivas son todos aquellos conocimientos y capacidades necesarios para el desempeño de cualquier actividad de gestión y liderazgo. Para muchos, poseer estas habilidades es un factor importante para su crecimiento profesional, personal y

dentro de un equipo de trabajo.

adaptarse a estos cambios para no quedar rezagados. Las grandes empresas emplean la analítica de datos para localizar tecnologías clave y compañías de cara a adquirir licencias o firmar acuerdos que les permitan acortar los tiempos de desarrollo y adelantarse a los competidores.

estos tiempos. Y es que el siglo XXI se está

afectan directamente al mundo empresarial. La

complejidad del entorno exige a los responsables

caracterizando por los rápidos y continuos cambios, que